



ACTION JEUNESSE

pauseCAFÉ

PROJET « PRÉVENTION »

Bâtie sur le principe de jeux de rôle, cette action vise à donner les codes de bonne conduite et de savoir-être au sein d'une entreprise.

Des clefs de lecture des bons et mauvais comportements seront abordées à travers des mises en situation ludiques.

La rencontre avec un professionnel est au cœur du projet.

Cette action peut s'inscrire dans le cadre de la lutte contre l'échec scolaire, et dans l'accompagnement des jeunes en filière professionnelle.

POUR QUI ?

- Collégiens de 4^e et de 3^e, en SEGPA, élèves en alternance ou en classe préparatoire à l'apprentissage, élèves d'école de la 2^e chance, lycéens professionnels...
- Public des Services jeunesse municipaux, des Missions locales de proximité, Associations et Services sociaux...

ENJEUX

Un atelier ludique structuré autour de 4 axes prioritaires :

- Accompagner les professionnels de l'éducation et de l'insertion professionnelle
- À travers le théâtre, donner des clefs de lecture des bons et mauvais comportements
- Dédramatiser les premiers contacts avec le monde de l'entreprise

OBJECTIFS

- Sensibiliser les élèves aux codes de bonne conduite et de savoir-être au sein d'une entreprise
- Initier les futurs employés au monde professionnel et faciliter l'immersion en entreprise
- Se projeter dans son premier emploi

La
Compagnie
du **109**

PROJET : À LA RENCONTRE DU MONDE PROFESSIONNEL

Les relations avec le milieu professionnel sont importantes dès l'école. Alors même que les programmes professionnalisant sont plébiscités, certaines compétences et certains savoir-être indispensables en entreprise ne sont pas suffisamment abordés à l'école : le service à l'utilisateur, la gestion des relations de travail, avec sa hiérarchie ou ses collègues...

Les établissements scolaires organisent des speed dating et demandent aux élèves de trouver les traditionnels stages en entreprise, mais avant de franchir le premier pas dans le monde du travail, faut-il en maîtriser les codes.

À partir d'une pratique théâtrale ludique, inspirée de jeux de rôle, nous proposons à chaque participants de se confronter à différents point de vue, celui du stagiaire, celui de l'employé, celui du dirigeant, celui du client, etc...

Par le jeu, ils expérimenteront et échangeront dans l'objectif de savoir se présenter, adopter un langage adapté. Les jeunes pourront expérimenter les différents points de vue. Ils comprendront l'importance de la posture, des gestes, le respect des contraintes horaires et de la hiérarchie, l'importance de créer du lien seront abordés avec bienveillance par le groupe.

Avec cette approche ludique, ils décrypteront et joueront avec le jargon d'entreprise : «performer», travailler «en mode projet», «benchmarker» avec des «reporting» à faire «ASAP» à votre «N + 1», être «corporate», etc ...

La rencontre avec un professionnel est au cœur du projet : Un entrepreneur ou un artisan sera convié lors d'une séance pour expérimenter avec le groupe les codes de bonne conduite. Ils pourront échanger sur la vision des dirigeants d'entreprises sur les jeunes : comment les perçoivent-ils ? et ainsi instaurer un dialogue.

**QUELQUES PISTES
POUR LE TRAVAIL DE CRÉATION**

La « pause café » en entreprise est un rituel qui perdure. Selon un sondage, 84% des salariés la juge «importante», voire «indispensable». Elle favorise aussi bien l'efficacité et le bien-être au travail que la créativité et le renforcement des liens sociaux. C'est souvent l'endroit des premiers contacts, c'est pourquoi nous proposons de recréer un espace de travail autour d'une machine à café qui sera le décor de ce jeu de rôles.

RESTITUTION POSSIBLE

- Selon les souhaits de la structure, il sera possible d'envisager une représentation suivie d'échanges avec le public.



Ce projet se construira
suite à nos échanges

NOTRE MOTIVATION

- La Compagnie met au cœur de son projet, l'expérimentation artistique, la création, le renforcement du lien social sur les territoires et la co-construction des projets avec les habitants.

Nos actions diversifiées conçoivent un accompagnement sur mesure, elles sont adaptées aux attentes de nos interlocuteurs. Nos projets s'adressent au milieu scolaire ou à l'accompagnement des seniors, aux professionnels et amateurs, aux personnes défavorisées ou en situation de handicap. Ce qui l'anime : le développement personnel à travers l'expression scénique et la mise en valeur du corps et du texte.

NOTRE ÉQUIPE

- Notre équipe, composée de professionnels de la culture, est à votre écoute pour vous aider à construire vos projets.

- À nos côtés, des comédiens-auteurs-metteurs en scène, ayant une expérience pluridisciplinaire en art dramatique, danse, art du cirque...

- Une équipe de réalisation audiovisuelle : vidéaste, cadreur-preneur de son, monteur, photographe...



La
Compagnie
du **109**